

*États-Unis : Appel à l'élimination  
de Cuba de la liste des pays  
soutenant le terrorisme*

---



La Havane, 2 février (RHC) Le conseil municipal de Minneapolis, dans le Minnesota, a demandé au président américain Joseph Biden et au Congrès de retirer Cuba de la liste des pays parrainant le terrorisme, où elle a été injustement incluse.

Dans une lettre adressée à la directrice du bureau des affaires intergouvernementales de la Maison Blanche, Julie Chávez Rodríguez, les militants ont raconté comment, depuis 1960, Washington a imposé un blocus économique, commercial et financier à la plus grande île antillaise.

Le texte explique qu'en plus d'empêcher des relations commerciales normales avec la nation du nord, le siège a mis en place des punitions pour les autres États intéressés à interagir avec Cuba, et a infligé des difficultés et des privations à la population.

Il a dénoncé le fait qu'une telle politique punitive crée des pénuries de nourriture et de médicaments au milieu d'une crise sanitaire mondiale, génère de sévères restrictions financières, limite les opportunités commerciales et empêche Cuba d'obtenir des équipements et des fournitures médicales vitales.

Il a également regretté que l'administration de l'ancien président Donald Trump (2017-2021) ait détruit le rapprochement vécu entre les deux pays pendant le mandat de Barack Obama (2009-2017).

"L'administration Trump a non seulement annulé arbitrairement les réalisations antérieures et replacé Cuba sur la liste des États soutenant le terrorisme, mais elle a également imposé 243 nouvelles mesures coercitives, notamment des restrictions sur les Cubains-Américains qui envoient des fonds à leurs familles et à leurs entreprises sur l'île", note le document.

Il a également condamné l'inclusion de Cuba dans cette liste abominable, qui restreint sa capacité à mener des opérations importantes, notamment celles nécessaires pour lutter contre la pandémie de Covid-19 et relancer son économie.

"Cuba ne remplit aucun des critères pour figurer sur cette liste", a-t-il dit, et il a rappelé qu'elle peut être éliminée par un décret du président Biden, qui a promis pendant sa campagne électorale de revoir cette désignation. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312527-etats-unis-appel-a-lelimination-de-cuba-de-la-liste-des-pays-soutenant-le-terrorisme>



**Radio Habana Cuba**